

LE SOCIALISME

(version originelle du marxisme)

Le 2 novembre 2023.

A bas le régime sioniste terroriste, vive la lutte armée de libération du peuple palestinien !

Marche contre la guerre - Cessez-le-feu immédiat ! - 4 septembre 2023

J-C – Je ne commenterai pas le contenu de ces appels. On fera comme avec la dictature sanitaire, chacun manifestera où et avec qui il le pourra sans avoir trop le choix, seule la bonne intention comptera pour l'occasion, puisque c'est pour la bonne cause. On se fout à l'avance des critiques des bonnes consciences bien mal placées.

Paris 15h place de la République / Limay (78) 10h Hôtel de ville / Brioude (43) 11h devant la Sous-préfecture / Sens (89) 15h place de la République / Rouen (76) 15h place St Sever / Montpellier (34) 15h place de la Comédie / Amiens (80) 14h Hotel de ville / Lons-le-Saunier (39) 11h place de la Liberté / Angoulême (16) le 3 novembre à 18h place de l'Hôtel de ville...

<https://lafranceinsoumise.fr/2023/10/31/appel-collectif-halte-au-massacre-a-gaza-la-france-doit-exiger-un-cessez-le-feu-immediat/>

D'autres manifestations ici :

<https://ismfrance.org/index.php/category/communiques/>

France: un collectif de 85 personnalités juives dénonce l'agression israélienne contre Gaza. - french.almanar.com.lb 1 novembre 2023

Un collectif de 85 personnalités juives a dénoncé, le mardi 1er novembre, l'agression militaire israélienne en cours contre la bande de Gaza.

Dans une tribune publiée sur le site du quotidien français *Libération*, le collectif s'est dit « *horriifié par les violations que commet Israël envers les civils palestiniens dans la Bande de Gaza en toute impunité et avec la complicité de l'Occident, appelant à imposer des sanctions internationales contre Israël* ».

« *Cette violence punitive et ces crimes de guerre ont été annoncés par les officiels du gouvernement israélien par le biais de déclarations déshumanisantes et sont soutenus par nos dirigeant-es en France. Nous rejoignons nos frères et sœurs juif-ves aux Etats-Unis, au Royaume-Uni, en Israël et ailleurs, qui ont dénoncé le soutien inconditionnel de leurs gouvernements à l'offensive israélienne contre Gaza, et nous rappelons que l'expression de la*

solidarité avec le peuple palestinien en tant que peuple opprimé est un droit et une liberté politique », a assuré le collectif.

Les signataires de la tribune ont choisi de rompre le silence et de dénoncer la complicité de la France et son soutien à 'Israël'.

« *En affirmant de manière inconditionnelle le droit d'Israël à se défendre, et en votant contre une résolution de l'ONU appelant à un cessez-le-feu, le gouvernement français se fait complice d'un nettoyage ethnique à Gaza* », ont-ils dénoncé.

Et d'ajouter, « *l'ONU annonce un possible nettoyage ethnique dans la bande Gaza. En tant que juifs et juives, nous sommes horrifié.es par les violations du droit international qu'Israël mène à Gaza en toute impunité et nous refusons que ce massacre ait lieu en notre nom* ».

Parmi les signataires, figurent entre autres Michaël Löwy, sociologue, Ariella Aïsha Azoulay, professeur de culture & médias modernes et littérature comparée, Sonia Dayan-Herzbrun, sociologue, Tal Madesta, journaliste et auteur, Yael Lerer, éditrice et traductrice et Rony Brauman, médecin, ancien président de Médecins sans frontières (MSF).

Le collectif est, également, revenu, sur le recours au phosphore blanc et les attaques visant des hôpitaux, mais aussi sur les bombardements qui ont ciblé des lieux de culte où se réfugient des Gazaouis, documentés par des organisations de défense des droits humains.

Les signataires ont appelé « *à la levée du blocus et du siège de Gaza, à entamer des négociations pour la libération des otages et des prisonniers politiques et à imposer des sanctions internationales contre l'Etat israélien* ».

« *Nous demandons un cessez-le-feu immédiat et la fin de l'impunité israélienne. Il est urgent d'amener le gouvernement israélien à cesser sa campagne de bombardements et de l'empêcher d'entamer une offensive terrestre qui risquerait de déclencher un embrasement régional* », ont-ils alerté.

« Cessez-le-feu maintenant »: des protestataires anti-guerre affrontent des responsables américains lors d'une audience au Congrès - french.almanar.com.lb 1 novembre 2023

Un grand nombre de protestataires, les mains couvertes de peinture rouge symbolisant le sang, ont interrompu une audience au Congrès, exigeant que Washington cesse de financer le meurtre par 'Israël' de Palestiniens dans la bande de Gaza assiégée.

Les protestataires ont appelé à plusieurs reprises à un « *cessez-le-feu immédiat* » alors que le secrétaire d'État américain Antony Blinken et le chef du Pentagone Lloyd Austin ont fait appel mardi à la commission sénatoriale des crédits pour obtenir des milliards de dollars supplémentaires provenant de l'argent des contribuables américains pour financer les forces militaires d'Israël, d'Ukraine et d'autres alliés de Washington.

Ils ont dénoncé Washington pour avoir financé les forces israéliennes qui commettent le génocide de millions de Palestiniens dans les territoires occupés.

Démission du directeur du bureau des droits de l'homme des Nations Unies - french.almanar.com.lb 31 octobre 2023

Le directeur du bureau des droits de l'homme des Nations Unies, Craig Mokhiber, a démissionné de son poste, en signe de protestation contre l'inaction de la Communauté internationale et des instances majeures de l'ONU concernant les droits de l'homme des Palestiniens.

Il a adressé une lettre au Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme, Volker Türk, dans laquelle il a souligné que « *le conflit actuel est une manifestation du génocide en Palestine, marquant l'aboutissement du projet colonial européen à caractère ethno-nationaliste en Palestine, qui se dirige rapidement vers la destruction des dernières traces de vie palestinienne.* »

Et de poursuivre : « *En Cisjordanie et à alQods occupée, les maisons sont saisies et réaffectées entièrement sur la base de l'appartenance ethnique, coïncidant avec de violents massacres commis par des colons et des unités militaires israéliennes.* »

Mokheiber a souligné que « *les gouvernements des États-Unis, du Royaume-Uni et d'une grande partie de l'Europe sont totalement complices de cette horrible attaque* », notant que « *ces gouvernements non seulement refusent de remplir leurs obligations au titre des Conventions de Genève, mais ils travaillent également activement à armer l'attaque et à fournir un soutien économique et en matière de renseignement. En plus de fournir une couverture politique et diplomatique aux atrocités commises par Israël.* »

Quant aux médias occidentaux, le directeur du Haut-Commissariat aux droits de l'homme à New York a affirmé « *qu'ils violent de manière flagrante l'article 20 du Pacte international relatif aux droits civils et politiques, en s'efforçant constamment de dépouiller les Palestiniens de leur humanité pour faciliter le génocide.* »

Mokheiber a déclaré que les « *fausses et trompeuses promesses des Accords d'Oslo ont conduit l'organisation à être détournée de son devoir fondamental de défendre le droit international, les droits de l'homme et la Charte elle-même.* »

Il a souligné que le slogan « *solution à deux États est une plaisanterie* » dans les couloirs des Nations Unies, « *soit en raison de son impossibilité absolue dans la réalité, soit en raison de son incapacité totale à prendre en considération les droits de l'homme.* »

Mokheiber a indiqué que « *les manifestants, qui se sont révoltés partout dans le monde contre le génocide perpétré contre le peuple palestinien, même si nombre d'entre eux ont été exposés au risque d'être battus et arrêtés, sont les véritables défenseurs des droits de l'homme,* » appelant « *à chacun de les suivre.* » french.almanar.com.lb 31 octobre 2023

Lu.

- Une recherche effectuée sur le catalogue de l'INA entre le 1er janvier et le 1er octobre 2023 montre que le « 20h » de France 2 n'a consacré que 10 sujets au conflit. Sur ces 10 mois, le temps de parole de Palestiniens fut de 33 secondes.

Un seul sujet en dix mois a fait état des exactions des colons (pourtant en hausse spectaculaire) dans les territoires palestiniens occupés. Nulle part ne fut mentionné le bilan particulièrement meurtrier des neuf premiers mois de l'année 2023.

Et alors que la moitié des sujets ont eu pour point de départ des attentats contre des Israéliens de la part de Palestiniens, les bombardements sur Gaza menés en mai dernier par l'armée israélienne n'ont été traités qu'à travers deux brèves : 17 secondes le 9 mai et 20 secondes deux jours plus tard.

Lors des « marches du retour » pacifiques de 2018 et 2019 200 manifestants avaient perdu la vie sous les balles des snipers israéliens.

Établi à la fin du mois d'août par plusieurs organisations israéliennes de défense des droits humains, un bilan pointe de son côté la persistance des violences dans les territoires occupés : entre le 1er janvier et la fin août, 220 Palestiniens y ont été tués par l'armée de Tel-Aviv ou par des colons.

Je vous propose en complément un entretien qui date de 2019, consacré au terrorisme sioniste des années 30 jusqu'en 1947-1948, qui témoigne de la nature coloniale et terroriste de l'Etat sioniste.

Michel Midi avec Thomas Suarez: Comment le terrorisme a créé Israël

<https://www.youtube.com/watch?v=tKnIQYUELR8>

Psychose collective. Attention, un nouvel ennemi vous menace !

Corse : un garçon de 10 ans violemment attaqué par des cochons - Le Point 1 novembre 2023

Psychose collective. Et vous revoilà confinés !

Tempête Ciaran : "Restez chez vous et prenez des nouvelles de vos proches", demande Emmanuel Macron - actu.fr 1 novembre 2023

Et le lendemain dans la matinée :

Après des rafales "exceptionnelles" dans la nuit du mercredi 1er au jeudi 2 novembre, selon Météo-France, un blessé léger après un accident de la route provoqué par une chute d'arbre,

deux grues pliées à Brest, des chutes de branches et d'arbres ont été constatées, des fils électriques sont tombés sur la chaussée, des toitures de maisons et de commerces ont été abîmées et des routes ont été inondées, rapporte France Bleu Armorique. (Source : francetvinfo.fr 2 novembre 2023)

C'est tout à fait impressionnant !

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- « *Le bilan de l'agression israélienne sur la bande de Gaza s'est alourdi à 8 796 morts, dont 3 648 enfants et 2 290 femmes, et 22 219 blessés* », a déclaré le porte-parole du ministère de la Santé gazaoui, Ashraf al-Qudra. En Cisjordanie, plus de 125 Palestiniens ont été tués par des tirs de soldats ou de colons israéliens depuis le 7 octobre, d'après l'Autorité palestinienne.

Il a indiqué que « *l'occupation israélienne a délibérément ciblé 58 établissements de santé, tandis que 16 hôpitaux et 32 centres de soins de santé primaires sont hors service en raison des bombardements israéliens et du manque de carburant* ».

- L'occupation reconnaît la mort de 13 soldats de la brigade Givati au nord de Gaza.

Les médias israéliens avaient plutôt indiqué que 9 des soldats morts appartiennent à la brigade Givati, ce qui porte le nombre de soldats israéliens morts depuis le 7 octobre à 327. french.almanar.com.lb 1 novembre 2023

Guerre Hamas-Israël : au 26e jour, le camp de Jabaliya à nouveau bombardé - AFP/LePoint.fr 2 novembre 2023

L'armée israélienne a de nouveau bombardé le camp de réfugiés de Jabaliya dans la bande de Gaza, tuant « *des dizaines* » de personnes, a affirmé le ministère de la Santé du Hamas. Cette frappe a provoqué d'énormes destructions.

Mardi, des dizaines de Palestiniens avaient été tués dans le bombardement de ce même camp. L'armée israélienne avait confirmé cette frappe qui visait, selon elle, un responsable de l'attaque du 7 octobre. Le Haut-Commissariat aux droits de l'homme de l'ONU a estimé que « *les frappes aériennes israéliennes* » à Jabaliya « *pourraient être des crimes de guerre* ». AFP/LePoint.fr 2 novembre 2023

Algérie. "Crime contre l'humanité" et "agression barbare": Tebboune appelle à arrêter les hostilités à Gaza - fr.sputniknews.africa 1 novembre 2023

Les opérations israéliennes contre la bande de Gaza sont "*un crime barbare*" commis "*au vu et au su du monde entier*", a déclaré le Président algérien. Il a appelé à intensifier les efforts pour mettre fin aux hostilités et a noté l'immutabilité du soutien algérien aux Palestiniens.

Une fatwa de l'UIOM : tous les gouvernements et armées du monde islamique doivent intervenir pour sauver Gaza du génocide - french.almanar.com.lb 1 novembre 2023

L'Union internationale des oulémas musulmans (UIOM) a décrété une fatwa religieuse qui incite les gouvernements au pouvoir et les armées dans le monde islamique à agir pour sauver la bande de Gaza du génocide dont elle est victime par l'armée d'occupation israélienne.

Lors d'une réunion organisée mardi 31 octobre à Doha, la capitale qatarie, l'Union a déclaré dans le texte du décret religieux : « *Les gouvernements au pouvoir et les armées officielles sont légalement tenus d'intervenir de toute urgence pour sauver Gaza du génocide et de la destruction complète, par engagement envers le devoir de soutenir la Palestine religieusement, politiquement, légalement et moralement, et conformément aux pactes internationaux et aux intérêts stratégiques de la région et de la nation, et conformément à leur prérogative légitime sur les peuples* ».

Toujours dans les détails de la fatwa, l'UIOM a souligné que les armées et les régimes doivent intervenir militairement pour soutenir Gaza avec le matériel et l'expertise militaires, en assistant l'intérieur palestinien, au niveau de l'Autorité palestinienne et de toutes les factions de la résistance en Cisjordanie et en 1948, au niveau des quatre États de l'encerclement, à commencer par l'Égypte, puis la Jordanie, la Syrie et le Liban.

Il a poursuivi : « *Tous les pays arabes et islamiques doivent coordonner avec l'intérieur palestinien et les quatre pays de l'encerclement, dans le cadre d'une alliance urgente qui surmonte l'état d'hésitation et de faiblesse qui perdure depuis des décennies et qui a conduit l'occupant à poursuivre ses crimes sans limite, lesquels risquent d'aboutir à un génocide général et complet et à l'effondrement complet de la région et de son entourage* ».

Le texte incite aussi les peuples à faire pression sur leur gouvernement et les institutions étatiques « *pour intervenir dans les plus brefs délais et assumer leur responsabilités religieuse, historique, constitutionnelle et stratégique* ».

Le texte a critiqué le soutien global des Occidentaux à l'entité sioniste estimant que les États arabes et islamiques devraient leur rendre la pareille militairement, financièrement, médiatiquement, diplomatiquement et stratégiquement pour réaliser un équilibre international et empêcher cette tyrannie.

« *Il n'est pas permis que les armées officielles dont les effectifs atteignent les 4 millions et pour lesquelles les dépenses atteignent les 170 milliards de dollars restent enfermées dans leurs casernes et que leurs armements rouillent et leur système s'effondrent tandis que la oumma s'effondre* », a souligné le texte.

Et de conclure : « *Le Jihad et le soutien à la Palestine sont un devoir légitime et une responsabilité islamique et humanitaire. Il est interdit par la loi islamique de garder le silence sur l'agression et de ne pas la repousser. Ceci en incombe aux régimes au pouvoir et aux armées officielles, du plus près au plus loin. Le fait de laisser Gaza, Al-Aqsa, al-Qods, et la Palestine sujette à l'anéantissement et à la destruction est une trahison de Dieu, de Son Messager et des croyants, et l'un des plus grands péchés devant Dieu* ».

A noter que l'UIOM (IUMS) a été fondée par le religieux défunt Youssef al-Qardawi à Doha. Elle est actuellement présidée par son secrétaire général cheikh Ali al-Qorra Daghi. french.almanar.com.lb 1 novembre 2023

La survie du capitalisme produit des déchets qui révèlent son état de putréfaction avancée.

J-C - Vigipirate déployé en France, 3 700 militaires déployés au Brésil, des centaines de milliers de soldats américains déployés dans près de 1.000 bases militaires dans le monde, pour quoi faire, quelle question stupide, pardi, pour s'assurer que la survie du capitalisme n'est menacé nulle part.

Paradoxe, il arrive un moment où il produit les conditions sociales de sa propre déchéance, qui vont prendre des proportions telles qu'elles vont échapper en partie à son contrôle et menacer son existence ou le régime politique en place, d'où la nécessité de recourir à l'armée, non pas pour assurer la sécurité des citoyens, mais la stabilité du régime.

Brésil : Lula annonce le déploiement de 3 700 militaires pour lutter contre le crime organisé - AFP/france24.com 2 novembre 2023

"La situation est devenue très grave, la violence que nous avons vue s'est aggravée chaque jour." Face à ce constat, le président brésilien Luiz Inacio Lula da Silva a annoncé, mercredi 1er novembre, un déploiement de 3 700 militaires dans les principaux ports et aéroports du pays.

L'armée agira en coordination avec la police fédérale pour intensifier les arrestations de suspects et la confiscation des avoirs des gangs criminels, en particulier à Rio de Janeiro, selon un communiqué du gouvernement.

Luiz Inacio Lula da Silva considère que la montée de la violence de la part de puissants groupes de trafiquants de drogue et de milices d'autodéfense qui contrôlent le territoire, en particulier à Rio de Janeiro, est devenue une question de sécurité nationale.

Cette opération est prévue jusqu'en mai 2024 et vise le port de Santos, le plus grand du pays, dans l'État de Sao Paulo, deux autres à Rio et Itaguaï, ainsi que les grands aéroports de Guarulhos, à Sao Paulo, et de Galeao, à Rio.

"S'il s'avère nécessaire de renforcer davantage de ports et d'aéroports, nous le ferons", a déclaré le président lors d'une conférence de presse au palais du Planalto.

Luiz Inacio Lula da Silva s'est en revanche montré réticent à envoyer les forces armées pour lutter contre le crime organisé dans les favelas, affirmant qu'il ne voulait pas de "pyrotechnie", en référence aux précédentes interventions armées qui n'ont pas réussi à pacifier les zones prises par les milices et les trafiquants dans les favelas.

La situation est particulièrement délicate dans la partie ouest de Rio de Janeiro, sous le contrôle de milices créées par d'anciens policiers qui pratiquent l'extorsion de fonds et qui ont

commencé, ces dernières années, à s'allier ponctuellement avec des groupes de trafiquants de drogue.

La semaine dernière, la motrice d'un train et 35 bus ont été détruits après la mort d'un chef d'un puissant groupe criminel lors d'une opération policière. AFP/france24.com 2 novembre 2023

France occupée.

La délation et la milice rodent partout en France.

Dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux, et massivement relayée, une jeune femme filme un groupe d'individus proférant des propos et des chants antisémites dans le métro.

Le parquet de Paris annonce, mercredi 1er novembre, avoir ouvert une enquête après des chants et propos antisémites dans les transports en commun, diffusés dans une vidéo sur les réseaux sociaux. francetvinfo.fr 1 novembre 2023

Terrorisme d'Etat. A Gaza ou à Paris, le régime fasciste tire sur une femme seule désarmée.

J-C – En guise de démocratie, le régime appelé la gâchette, dégage à 15 reprises le 49.3, sinon il tire sur des citoyens désarmés dans l'intention de les tuer.

France : la police tire sur une femme «*intégralement voilée*» qui tenait des propos menaçants - AFP/RT 31 octobre 2023

Prévenue par des appels de passagers d'un train de banlieue mentionnant une femme (38 ans) «*intégralement voilée*» qui «*proférait des menaces*», la police a réussi à l'«*isoler*» à la station du RER C Bibliothèque François Mitterrand, a expliqué à l'AFP cette source policière.

La femme a «*refusé d'obtempérer aux injonctions des policiers*» et «*craignant pour leur sécurité, ils ont fait usage de leur arme*», a ajouté cette source. Selon BFMTV, la station a été évacuée, la femme a été blessée au ventre et aucun explosif n'a été découvert sur elle. Deux enquêtes ouvertes «*Le pronostic vital de la femme est engagé, elle est actuellement en réanimation.*», a précisé le parquet.

«*Elle est par ailleurs connue pour des troubles de type schizophrénie, pour lesquels elle suit un traitement* », selon la même source. AFP/RT 31 octobre 2023

Précision d'Actu.fr.

«*La femme était alors assise à côté de deux gros sacs, et de la fumée se dégageait à proximité. Les fonctionnaires de police ont fait évacuer le quai et fait venir les démineurs. Malgré leurs demandes répétées, la femme n'a répondu à aucune question, s'est dirigée vers*

les policiers, en maintenant ses mains invisibles sous son abaya. Les policiers ont alors fait feu à plusieurs reprises », indique le parquet de Paris. La femme a été touchée à deux reprises à l'abdomen.

« Lorsque les vérifications ont pu être effectuées, il s'est avéré que les sacs n'appartenaient pas à la personne en question, et que la fumée provenait d'une bouilloire qui n'était initialement pas visible par les policiers », précise-t-il.

J-C - Un concours de circonstance ou la moindre provocation peut vous valoir une balle fatale, ils appellent cela un régime républicain et démocratique. Vous aurez compris que depuis janvier 2020 on est passé d'une dictature à un régime totalitaire. Ce qui les distingue est simple.

En dictature vous pouvez encore manifester une opinion dissidente ou différente de celle des autorités, vous serez censuré, diabolisé, marginalisé, etc. alors que sous un régime totalitaire on ne vous fournira même plus l'occasion de vous exprimer, et si vous passiez outre cette interdiction, vous seriez harcelé, poursuivi sur le plan pénal, réprimé, voire emprisonné, torturé, assassiné ou porté disparu...

Fin de règne. Quand le crétinisme et le sordide se mêlent dans la même émission, cela donne un cocktail nauséabond.

J-C – La société du spectacle touche le fond avec ce clone modèle réduit du terroriste Netanyahu.

Lu. Pour Cyril Hanouna : Ne pas regarder l'émission TPMP est un acte antisémite

Dans une tentative de chantage caractérisé, Hanouna a réussi l'exploit d'insulter les Français qui daignent ne pas regarder son émission. En effet, mardi soir, il a provoqué un tollé en déclarant : *« Quand la semaine dernière, il y a eu un boycott de TPMP, vous croyez que c'est pas un acte antisémite ça ? Et bah moi je vous le dis, c'est un acte antisémite »*.

Alors que le public attendait peut-être une réflexion sensée ou au moins pertinente sur la question, Hanouna, fidèle à son style, a fait le choix d'une rhétorique rocambolesque qui a laissé de nombreux spectateurs perplexes. La comparaison entre le simple fait de zapper son émission et l'antisémitisme semble avoir dépassé les limites de la logique pour beaucoup. En effet, de nombreux internautes se sont empressés de souligner l'absurdité de ces propos, lançant des commentaires moqueurs en réponse à cette déclaration sensationnaliste.

Le gouvernement prévoit-il de déployer le *« Pass TPMP »* pour forcer les Français à regarder l'émission et les guérir de leur prétendu antisémitisme ? L'antisémitisme est-il une maladie en phase asymptomatique ? Voici des questions délirantes qui risquent de se poser dans un futur proche, tant la situation prend une tournure absurde !

J-C - Je rappelle que je vis en Inde et que je n'ai plus de télévision depuis plus de 10 ans.

Lu dans un blog de la « gauche de la gauche ». Avec de tels soutiens les Palestiniens sont bien lotis !

Dans le même article, l'auteur dénonce "une lecture alignée sur celle du gouvernement israélien" des médias mainstream ou différents acteurs politiques, et en même temps à 6 reprises au moins qu'est-ce qu'il fait, exactement la même chose, il ne prend aucun recule, il croit aveuglément la version officielle ou il adopte l'interprétation des autorités israéliennes qui relèvent de la propagande de guerre, il évoque, je cite :

- Les massacres commis contre la population israélienne par le Hamas le 7 octobre...
- La couverture des massacres perpétrés par le Hamas...
- L'atrocité des massacres contre la population israélienne...
- ...au premier soir des massacres du Hamas...
- Face aux attaques du Hamas, l'horreur a évidemment légitimement gagné les rédactions qui...
- Une émotion on ne peut plus légitime et un impératif moral à raconter...

Bref, à aucun moment il ne s'est aperçu que son discours légitimait le bombardement de Gaza par les sionistes.

J'ai cherché dans ce blog un article qui relaterait les révélations faites par le journal israélien *Haaretz* rapportant que la moitié des morts attribués à la résistance palestinienne était en réalité des militaires, des policiers ou des agents de sécurité, et pour une large partie des autres victimes des sionistes armés, un minimum de femmes et quelques enfants ayant été victimes des violents affrontements qui ont eu lieu entre les deux belligérants, sans faire mention de bébés morts ou décapités, les autorités militaires interrogées ayant affirmé qu'elles ne pouvaient confirmer l'information d'un tel massacre en l'absence de photos ou de témoignages, celui ayant été rapportée par une israélienne ayant été réfutée depuis, y compris par CNN.

Plus fort encore.

Les expressions "*résistance palestinienne*" ou "*mouvements palestiniens*" "*organisations palestiniennes*", n'y figure pas, pas davantage, "*1947*" ou "*1948*", "*Nakba*" ou "*libération*" de la Palestine non plus, que des gros mots apparemment pour les sionistes, mais aussi pour ce blog, quel blog ou organisation : Acrimed, traduction proposée : Qui dénonce certains crimes pour ou mieux en camoufler d'autres, vous aurez deviné à quel camp ils appartiennent respectivement.

Si ce ne sont pas les juifs qui ont porté au pouvoir Netanyahu et un gouvernement d'extrême droite en Israël, qui d'autres alors ?

Dans l'éditorial de *La tribune des travailleurs* (POID) (<https://latribunedesttravailleurs.fr>)

Double langage en l'intervalle de deux paragraphes qui n'en fait qu'un :

- "*les personnes d'origine juive ne portent aucune responsabilité dans la politique de l'État d'Israël*"

Voilà comment cela pourrait être interprété.

Donc, aucun Israélien ou franco-israélien, y compris les sionistes et les membres de Tsahal ou du Mossad, aucun juif dans le monde quel que soit son engagement auprès de l'État sioniste « *ne portent aucune responsabilité dans la politique de l'État d'Israël* » selon Gluckstein, par conséquent il faut en déduire que toute agression d'un juif doit être caractérisée antisémite et non antisioniste.

Dit autrement, puisque toutes "*personnes d'origine juive ne portent aucune responsabilité dans la politique de l'État d'Israël*" le rapport ne pouvant pas être établi avec l'État d'Israël pour déterminer la nature de cette agression, il reste l'origine juive de la personne agressée attestant d'un acte antisémite.

- "*De nombreux juifs s'opposent à la politique de Netanyahou et au sionisme*"

Cet argument arrive trop tard ou ne changera rien à ce qui vient d'être mis en évidence, il ne concerne qu'une infime minorité de juifs, sinon depuis la fin du XIXe siècle l'évolution de la situation politique en Palestine n'aurait pas pu prendre cette tournure.

Pour finalement en appeler aux "*dirigeants de « gauche »*", Mélenchon, Roussel et Faure, qui ne cessent d'afficher leur soutien à Netanyahu en compagnie de Macron ou nous renvoyer dans les bras des bourreaux et leurs complices du massacre du peuple palestinien, pathétique.

Résumons, Gluckstein en appelle aux "*dirigeants de « gauche »*" qui en appellent à Macron, qui s'en remet à Netanyahu.

Russie.

Maria Zakharova remet à sa place le straussien Blinken avec ses ultimatums - reseauinternational.net 1 novembre 2023

Les États-Unis ont encore une fois, à leur manière, exigé de la Russie sous forme d'ultimatum qu'elle annule sa décision de regrouper des pays d'Amérique latine pour former un bloc militaire sous son commandement sous le nez des États-Unis.

Néanmoins, la Russie a clairement fait savoir qu'elle ne permettait pas que l'on s'adresse à elle de la sorte, que tout ultimatum prodigué à son égard n'était qu'acte stupide qui ne mènerait à rien. Cette fois, c'est la représentante du ministère des Affaires étrangères de la Russie, Maria Zakharova, à qui est échu l'honneur de répondre en toute grâce.

Sa réponse a été extrêmement forte et a provoqué une véritable hystérie au sein du département d'État américain (le ministère des Affaires étrangères des États-Unis – NdT) où l'on n'est absolument pas accoutumé à ce qu'on leur parle sur un tel ton.

Les événements dans le monde se développent aujourd'hui très rapidement. Ils se sont encore accélérés quand le président vénézuélien Nicolas Maduro a déclaré qu'allait être formé en Amérique latine un bloc militaire pour lequel allait jouer un rôle-clef précisément Moscou.

Sont censés être membres du bloc en formation le Venezuela, le Brésil, Cuba, l'Uruguay et le Nicaragua. Cette nouvelle a semé la panique au département d'État.

La réaction de Washington ne s'est pas fait longtemps attendre. Voilà ce qu'a déclaré à ce propos Antony Blinken :

«Moscou doit mettre un terme au projet de bloc militaire sur le continent américain. Aucune alliance militaire sans la participation et le commandement des États-Unis n'est ici tolérable.

La déclaration que nous faisons aujourd'hui est un ultimatum. Si Moscou ne l'entend pas ainsi, Washington passera à des mesures plus sévères. C'est notre dernier avertissement. Nous conseillons vivement à tous les membres du projet de bloc militaire de renoncer à la réalisation du projet».

Cependant, ils ne disent pas quelles sont les mesures sévères qu'ils allaient prendre. Certainement parce qu'en fait, ils n'ont plus de levier de pression à appliquer sur la Russie.

Mais la chose la plus remarquable est autre.

Après le discours enflammé de Blinken adressé au bloc sous la direction de la Russie, l'Argentine et le Mexique ont exprimé leur souhait de rejoindre la nouvelle organisation ! Beaucoup se demandent comment Moscou va réagir à toutes ces déclarations très médiatisées.

Cette fois, c'est Maria Zakharova qui a eu l'honneur de répondre à cette attaque. Elle a déclaré ce qui suit :

«La Fédération de Russie ne comprend pas le langage des ultimatums. Washington peu en lancer à ceux qui le permettent, mais pas à nous. À plusieurs reprises, nous avons indiqué aux États-Unis que nous ne pouvions admettre l'organisation de blocs militaires le long des frontières de la Russie, mais les États-Unis en réponse n'ont fait que rire à notre face. Aujourd'hui est venu notre tour de rire à la face des États-Unis».

Economie.

Lu. *«Les ventes massives de bons du Trésor américain ébranlent le système financier international. Ils étaient considérés comme la valeur la plus sûre du monde. Ils ne le sont plus. Depuis des semaines, les ventes incessantes des bons du Trésor américain mettent à mal la stabilité financière internationale. C'était automatique. Une sorte de réflexe pavlovien ancré depuis plus de cinquante ans. À chaque crise financière ou géopolitique, tous les investisseurs se réfugiaient dans ce qui paraissait la valeur la plus sûre au monde : les bons du Trésor américain».*

Voilà comment commence cet article de Médiapart qui s'étonne du désintérêt pour les bons du Trésor américain...

Alors comment expliquer une telle désaffection ?

C'est très simple.

L'offre et la demande.

Si personne n'en veut c'est qu'il n'y a plus de demande.

Les Chinois n'en veulent plus.

Les Saoudiens n'en veulent plus.

Les Russes n'en veulent plus.

Les Turcs n'en veulent plus.

Les Japonais n'en peuvent plus.

Les Européens ne peuvent pas non plus en acheter parce que nous sommes fauchés ou presque et que nous achetons du gaz et du pétrole américain... c'est bon pour le dollar, mais cela n'augmente pas nos réserves de dollars ! C'est évidemment le contraire.

Plus personne ne veut donc des bons du Trésor américain, car si vous n'êtes pas sage, l'Oncle Sam fait ce qu'il veut de vous.

Si personne ne veut des bons, bons du Trésor américain, c'est parce que le monde se détourne de Washington.

Ce n'est pas rien.

C'est même un moment important de bascule géopolitique.

J-C – Relativisons. Je rappelle tout de même, que 84% des transactions commerciales mondiales continuent d'être réalisées en dollars, selon le FMI.

Vive la guerre, dans quel monde merveilleux, démocratique, vivons-nous !

Voici les 10 plus grandes puissances militaires du monde en 2023 - cnews.fr 7 août 2023

Pour déterminer ce palmarès, ce ne sont pas moins de 50 paramètres qui ont été analysés et répertoriés par le Global Firepower.

Parmi ces critères figurent l'armement, le budget national alloué aux forces militaires, mais aussi les ressources naturelles, le matériel mobilisé ou encore les forces terrestres, aériennes et navales de chaque pays.

Tout cela permet de déterminer un score, le PowerIndex. Ainsi, plus l'indice d'une nation est proche de 0, plus sa puissance militaire est forte. Voici les dix pays avec la plus grande force armée en 2023.

Les États-Unis

En 2023, les États Unis ont un PowerIndex de 0,0712. Le pays de l'Oncle Sam comptabilise 1,4 million de soldats actifs pour 440.000 réservistes. Avec un budget de la défense s'élevant à 770 milliards de dollars, soit environ 688,8 milliards d'euros, les Etats-Unis sont la première puissance militaire du monde.

Ils possèdent officiellement l'arme nucléaire. Et, selon le Stockholm international peace research Institute (SIPRI), ils détiennent 5.550 ogives.

La Russie

La Russie a un PowerIndex de 0.0714. Forte de ses 850.000 soldats et de ses 250.000 réservistes, la fédération se classe deuxième. Son budget de la défense s'élève à 154 milliards de dollars, (environ 137,8 milliards d'euros).

Le SIPRI estime que la Russie possède 6.255 bombes nucléaires.

La Chine

La Chine a un PowerIndex de 0.0722. La troisième puissance militaire mondiale, possède la plus grande armée du monde, avec 2 millions de soldats et 510.000 réservistes. La Chine dépense 250,2 milliards de dollars (227,4 milliards d'euros) pour sa défense.

La Chine détient 350 bombes nucléaires, selon le SIPRI.

L'Inde

L'Inde a un PowerIndex de 0.1025. Ce pays asiatique dispose de 1,45 million de soldats et de 1,15 million de réservistes. Son budget de la défense est de 49,6 milliards de dollars (44,4 milliards d'euros).

L'Inde fait partie des quatre pays à détenir officiellement l'arme nucléaire. Elle dispose de 156 ogives, d'après le SIPRI.

Le Royaume-Uni

Le Royaume-Uni a un PowerIndex de 0.1435. Fort de ses 194.000 soldats et de ses 37.000 réservistes, nos voisins britanniques sont la cinquième puissance militaire du monde. Le Royaume-Uni dispose d'un budget de la défense de 38 milliards de dollars, environ 34,4 milliards d'euros.

Le Royaume-Uni détient officiellement 225 bombes nucléaires, selon le SIPRI.

La Corée du Sud

La Corée du Sud a un PowerIndex de 0.1505. Frontalière avec la Corée du Nord, la Corée du Sud a une armée de 555.000 soldats et 500.000 réservistes. Son budget de la défense est de 46,3 milliards de dollars (41,4 milliards d'euros).

La Corée du Sud ne dispose pas de l'arme nucléaire.

Le Pakistan

Le PowerIndex du Pakistan est de 0.1694. Ce pays frontalier de la Chine et de l'Inde dispose d'une armée de 640.000 soldats et de 500.000 réservistes. Son budget de la défense est de 7,7 milliards de dollars (6,9 milliards d'euros).

Le Pakistan détient officiellement l'arme nucléaire, avec 165 ogives selon le SIPRI.

Le Japon

Le Japon a un PowerIndex de 0.1711. L'archipel dispose de 240.000 soldats et de 55.000 réservistes pour un budget de la défense de 47,5 milliards de dollars, soit 42,5 milliards d'euros.

Le Japon ne dispose pas de l'arme nucléaire.

La France

Le PowerIndex de la France est de 0.1848. La France est la neuvième puissance militaire du monde. Son armée compte 200.000 soldats pour 35.000 réservistes. En 2022, son budget de la défense est de 40,9 milliards de dollars, soit environ 36,6 milliards d'euros.

La France dispose officiellement de l'arme nucléaire avec 290 ogives, selon le SIPRI.

L'Italie

L'Italie fait son entrée dans le classement. C'est avec un PowerIndex de 0.1973 que le pays vient se hisser à la dixième place des nations les plus puissantes militairement. L'Italie dispose de 170.000 soldats et de 20.000 de réservistes. Le pays a pour ambition de porter ses dépenses militaires à 2% de son PIB d'ici 2028. Le budget annuel devrait être d'environ 12 milliards d'euros.

En complément.

L'Institut international de recherche sur la paix de Stockholm a fourni des chiffres supérieurs en 2022 de l'ordre de 300 milliards de dollar supplémentaires, peu importe.

En 2022, les dépenses militaires mondiales ont atteint les 2 200 milliards de dollars. Il faut ajouter le marché mondial de la sécurité qui a représenté 549 milliards d'euros en 2016 (protectionsecurite-magazine.fr)

Santé.

La véritable pandémie... de tests !

Tests : un délire paranoïaque à 9 milliards d'euros

Voici venir la période froide de l'année qui s'accompagne toujours d'une hausse des maladies respiratoires. Jusqu'en 2020, il était tout à fait banal de dire "*j'ai attrapé un rhume, une bronchite ou la grippe*". Depuis la crise Covid-19 chaque nez qui coule, chaque toux, chaque éternuement déclenche un délire paranoïaque : c'est forcément le Covid-19. La maladie déclenchée par un virus tueur qui ravage l'humanité : le SARS-COV-2.

Dans le livre "*Covid-19 : ce que révèlent les chiffres officiels*" nous avons montré ce qu'il en était vraiment d'un point de vue statistique. Nous avons montré la banalité des statistiques de décès lorsque l'on prend en considération l'âge des gens, grâce aux données de l'Insee. L'absence de saturation hospitalière malgré les prétendues informations dont la télé abreuvait les français grâce aux rapports officiels de l'ATIH. Enfin, l'absence de vague significative de malades grâce aux données du réseau Sentinelles.

L'histoire racontée s'est appuyée sur deux éléments majeurs permettant de créer une "*arnaque au comptage*" :

La mise en place de règles administratives, pour les médecins et les hôpitaux, les poussant à enregistrer des "*cas de Covid-19*" en lieu et place des maladies habituelles. On a alors fait croire aux gens que les autres maladies avaient mystérieusement disparu. Nous développerons ce point en détail dans la prochaine vidéo.

L'utilisation massive et en dehors des standards habituels des fameux tests RT-PCR et antigéniques, créant des vagues de "*cas positifs*" et entretenant la psychose de la pandémie sans même qu'il y ait besoin de constater de "*vrais malades*".

L'aboutissement du délire paranoïaque a été atteint sur RTL avec l'intervention du Dr Jimmy Mohamed pour lequel tout symptôme de rhume c'est du Covid-19, même avec un test négatif. Une bonne fois pour toute, il convient de se débarrasser de ce délire en comprenant l'incohérence totale des résultats des tests Covid-19, toujours à l'aide des statistiques officielles du Ministère de la Santé.

https://www.youtube.com/watch?v=2UJ1aZA_1vY